

【2022年9月分】

大使館からのお知らせ

【安全情報9月分】当地報道より、殺人、強盗事件や自然災害など、9月に報じられた皆様の安全に係わる情報の概要をお知らせしています。

●サンホセ県

「16歳の男子学生、刃物で刺されて重体」(傷害事件)

9月13日午前10時半、デサンパラドス市の公立高校内で学生同士のけんかがあり、16歳の男子学生が刃物で刺されて重体となった。

「過去最大のマリファナ栽培地を摘発」(麻薬密造事件)

9月13日、プリスカル市の山中でマリファナの栽培地が発見され、関係者2人（うち1人はアメリカ人男性）が逮捕された。警察によると、今までに発見された栽培地の中では一番大きいものであったという。この場所で栽培されたマリファナは、外国人の多いプンタレナス県ガラビト市（サーフィンで有名な観光地ハコガ所在）やケポス市（観光地マヌエル・アントニオ国立公園が所在）で消費されていた模様。

「30歳の男性と4歳の子供、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月14日午後9時、デサンパラドス市のショッピングセンターの駐車場で、車に乗ろうとした30歳の男性と4歳の子供が、近くに停めてあった車から降りた男に銃で撃たれて両者とも死亡した。事件後間もなく、犯人が乗っていたと見られる車が、事件現場から2キロ離れた場所で焼かれた状態で発見された。被害者の男性には前科があった。

「18歳の男性、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月16日午前2時、サンホセ市内の道路を歩いていた18歳の男性が、何者かに銃で撃たれ、間もなく

く死亡した。

「誘拐された男性、無事解放される」(誘拐事件)

9月24日午後7時半、コロナド市の自宅にいた男性が、自宅に侵入した誘拐犯に連れ去られ、車でエレディア県サラピキ市の農場に連れて行かれた。誘拐犯は被害者を殴り、被害者の友人男性に電話をするように言い、金を入金するよう強要した。友人男性は20,000コロンを入金した後、警察に通報。25日午前11時、誘拐犯は男性を解放したという。その後、容疑者の4人が逮捕された。また、27日に司法警察が、事件現場の農場を調べたところ、大きな穴から人骨と見られるものと女性の遺体が発見されたという。

「47歳の男性、刃物で刺されて死亡」(殺人事件)

9月28日午前1時50分、ゴイコエチエア市で、47歳の男性が犯人2人に刃物で刺されて殺された。

●リモン県

「コンテナから2.3トンのコカインを発見」(麻薬密輸事件)

9月3日、リモン市の港で、ベルギーに送られる予定のコンテナから2.3トンのコカインが発見され、コンテナを運んだ運転手が逮捕された。

「大型ボートから170キロのコカインを発見」(麻薬密輸事件)

9月9日朝、リモン市の港に向かっていた大型ボートの先端部分に付けられていた金属の箱から170キロのコカインが発見された。このボートは、コロンビアを出てパナマを経由した後コスタリカに入り、次はグアテマラまで行く予定だった。

「スペインまでコカイン735キロを送ろうとしていた4人逮捕」(麻薬密輸事件)

9月22日、リモン市のAPMターミナル港で、果物が入ったコンテナにコカイン736キロを隠してスペインまで船で送ろうとしていた4人が逮捕された。

「32歳の男性、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月26日午後2時過ぎ、タラマンカ市で、32歳の男性が建物の修理のため、親戚数人と一緒に来たところ、何者かに銃で撃たれて殺された。一緒にいた親戚たちは山中に駆け込んだため無事だったという。

「強盗2人、小学校に押しに入る」(強盗事件)

9月27日午前10時、マティナ市の小学校に武装した男2人が押し入り、複数の教員を銃で脅し、所

持品を奪って逃走した。

「45歳の男性、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月30日午後10時、リモン市で45歳の男性が何者かに銃で10発撃たれて殺された。

●プンタレナス県

「マリファナとコカインを積んだボートを発見」(麻薬密輸事件)

9月12日、オサ市から250キロ沖で、マリファナとコカイン計2トンを積んだボートが発見され、乗っていたコスタリカ人2人とコロンビア人2人が逮捕された。

「22歳の女性、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月15日、プンタレナス市のスポーツジムで運動をしていた22歳の女性が、ピエロの格好をしてジムに入って来た男2人に銃で撃たれて殺された。被害者には2歳と6歳の子供がいるという。

「26歳の男性、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月15日、パリータ市の道路で、車の中にいた男性2人がバイクで近づいてきた犯人に銃で撃たれ、26歳の男性は死亡、20歳の男性は重体となった。間もなく3人の容疑者が逮捕された。

「48歳の女性、遺体で発見」(殺人事件)

9月23日午前6時、ゴルフィート市のレストランの近くで、48歳の女性が遺体で発見された。女性は殴られた後に絞殺されたと見られている。同日に51歳の男性が容疑者として逮捕された。

「45歳の男性、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月24日午前10時過ぎ、プンタレナス市で、自転車で移動していた45歳の男性が、バイクに乗った男2人に銃で撃たれて殺された。

「麻薬密売組織からマリファナとコカイン約8,200キロを押収」(麻薬密売事件)

9月27日、オサ市で、南米から密輸した麻薬を国内で売っていた麻薬密売組織のリーダーを含む7人のメンバーが逮捕され、コカイン3,456キロ、マリファナ4,728キロが押収された。

●アラフェラ県

「25歳のタクシー運転手、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月5日午後9時20分、ロスチレス市で、25歳のタクシー運転手がバイクに乗った男2人に銃で8発撃たれて殺された。

「42歳の男性、刃物で刺されて死亡」(殺人事件)

9月10日朝、アラフエラ市で、42歳の男性が同棲相手の女性と口論になり、胸を刃物で刺されて殺された。

「男性、切断された遺体で発見」(殺人事件)

9月21日、サンカルロス市で、切断された男性の遺体が穴に埋められているのが発見された。同日に男性の元恋人である28歳の女性と女性の現在の恋人である29歳のニカラグア人男性が容疑者として逮捕された。容疑者の女性の車からは血痕が見つかっている。男性は9月17日から行方不明になっていた。

「53歳の男性、刃物で刺されて死亡」(殺人事件)

9月27日午後2時40分、グレシア市で、53歳の男性が強盗に襲われ、刃物で刺されて間もなく死亡した。犯人の4人は間もなく逮捕された。

●カルタゴ県

「31歳の男性、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月13日午前7時半過ぎ、ラウニオン市で、31歳の男性が車から降りたところ、徒歩で近づいてきた犯人に銃で撃たれて殺された。被害者は2020年にも銃で撃たれたことがあり、一緒にいた恋人女性は銃で撃たれ死亡している。

「17歳の男性、刃物で刺されて死亡」(殺人事件)

9月29日夜、カルタゴ市の道路で複数の若者が酒を飲んでいたところ、近づいてきた車から17歳の女性が降り、17歳の男性を刃物で刺した後、車に乗って逃走した。被害者は間もなく死亡した。

「36歳の男性、銃で撃たれて死亡」(殺人事件)

9月30日夜、カルタゴ市の理髪店に犯人2人がバイクに乗って来て、店内で待っていた36歳の男性客を銃で撃って逃走した。被害者は間もなく死亡した。

●グアナカステ県

「国際空港内で3,168キロのマリファナを押収」(麻薬密輸事件)

リベリア市の国際空港内にある保税倉庫で、グアテマラから陸路でコスタリカに到着したトレーラーからマリファナ3,168キロが見つかった。申告のあった荷物の重さと実際の重さに大きな違いがあったことから、トレーラーの中を調べ発見したもの。通常、マリファナはコロンビアやジャマイカから海路でコスタリカに運ばれるため、警察はこの新しいルートを分析する必要があるとのこと。なお、最終目

的でコスタリカで、国内で売られる予定だった。グアテマラ人の運転手は逮捕された。(発見日時は警察が未発表)

以上

◆ 大使館では皆さまからの情報提供をお待ちしています。◆

TEL : (506) 2232-1255

FAX : (506) 2231-3140

E-mail : japon-consulado@sj.mofa.go.jp (大使館領事班)

または yasuhiro.saito@mofa.go.jp (斎藤) まで